

Superintendencia abre investigación a la USS

Tras tres días de revisión de los antecedentes proporcionados, la Superintendencia de Educación Superior (SES) no quedó satisfecha con las explicaciones entregadas por la Universidad San Sebastián y anunció la apertura de una investigación a partir del salario de \$17 millones mensuales que pagaba a la hoy candidata a alcaldesa de Las Condes, Marcela Cubillos.

“La información recibida no permite esclarecer completamente las interrogantes surgidas en torno a la contratación, remuneración y evaluación del personal académico, lo que podría ser constitutivo de infracciones graves a la normativa

interna de la universidad”, dijo el organismo en un comunicado.

La SES anunció además una fiscalización en terreno para recabar evidencia. Entre las sospechas impulsadas mayormente desde el oficialismo está un eventual uso de platas estatales destinadas a becas a pagar remuneraciones de este tipo, que estarían muy por sobre lo que otorgan otras instituciones.

Aunque la USS ha defendido la legalidad y transparencia en esta materia, el jueves el rector Hugo Lavados admitió que él no analizó el oneroso contrato de Cubillos, aunque aclaró que era por encabezar la unidad de

publicaciones investigaciones y no por hacer clases, aunque también las hacía.

Ante la decisión de la SES, ayer la USS expresó su “plena disposición a colaborar” en la indagatoria. 

VENTA DE EQUIPOS



Camiones Komatsu Modelo HD465

Año 2018 • 4 unidades

Excelente estado

Fono: 9 4225 7914